

## Diana-Schützen im neuen Gewand

**Möckenlohe (fun) Der Schützenverein Diana Möckenlohe kann nun an vier elektronischen Schießständen die Rundenwettkämpfe austragen. Wie Vorsitzender Willi Crusius junior bei der Generalversammlung mitteilte, sei damit auch finanziell ein Kraftakt verbunden gewesen.**



**Die Mitglieder des Schützenverein Diana präsentieren sich bei der Generalversammlung in neuer Vereinskleidung. Fotos: fun**

Die Zufriedenheit über die nun optimalen Bedingungen war den Schützen jedenfalls anzusehen. Crusius berichtete weiter über die Aktivitäten des abgelaufenen Jahres. Mit 145 Mitgliedern wurde exakt der gleiche Stand wie im Vorjahr erreicht. In drei Sitzungen wurde die Vereinsarbeit organisiert. Bei einem Termin mit dem Kindergarten wurde im Rahmen der Aktion „Unseren Ort kennenlernen“ auch der Schießstand der Schützen besucht. Im Ferienprogramm wurde mit der Feuerwehr ein Sommerbiathlon ausgetragen.

Im Stand musste wegen neuer Vorschriften eine Fluchttüre eingebaut werden. Der Verein beteiligte sich ferner bei einer Blutspendeaktion in Nassenfels. Bei den neu eingeführten Altpapiersammlungen konnte ein gutes Gesamtergebnis erzielt werden. Auch das Fischgrillen am Karfreitag wurde wieder sehr gut angenommen. Der Verein präsentiert sich nun mit einem neuen Internetauftritt, wobei Crusius Schriftführer Dominik Alberter dankte, der die Verantwortung für die Homepage trägt. Der regelmäßige Schützenstammtisch werde gut besucht, freute sich der Vorsitzende. Durch die neu angeschafften Jacken und Poloshirts präsentiert sich der Verein nun nach außen optimal. Von der Vereinsleitung seien mehrere Personen in Fortbildungsveranstaltungen geschult worden. Präsent war man bei Festen in Hofstetten, Nassenfels und beim Gauschützenfest in Dollnstein. An zwei Hochzeiten von Mitgliedern war eine Fahnenabordnung vertreten. Heuer werde man in Pietenfeld beim Fest der Krieger teilnehmen, kündigte Crusius an. Der nächste Höhepunkt im Vereinsjahr ist der Schützenball mit Königsproklamation am kommenden Samstag.

Werner Schmelz, der 3. Bürgermeister, lobte den Internetauftritt des Vereins. Kameradschaft und verantwortungsvollen Waffenumgang sah er beim Verein sichergestellt. Max Müller als Kassier konnte aufgrund der hohen Investitionen mit einem großen Zahlenvolumen aufwarten. Die größte Position war die Bekleidung mit über 6500 Euro. Die Mitglieder zahlten das Geld bei der Abnahme wieder zurück. Für die Poloshirts fanden sich großzügige Sponsoren. Beim Schießstand wurden knapp 2500 Euro ausgegeben. Daher war auch ein leichtes Minus in der Kasse zu verzeichnen. Der Kassenstand bleibt jedoch im positiven Bereich. Sportleiter Alfred Altmann konnte für die abgelaufene Saison mit Plätzen der drei Mannschaften im mittleren Bereich der Tabellen aufwarten. Die erste Mannschaft schießt in der Gauoberliga und konnte dort den 4. Platz von acht Mannschaften belegen. Die 2. Mannschaft belegt in der A-Klasse 2 einen 5. Platz. Die 3. Mannschaft ist in der B-Klasse 4 und konnte ebenfalls einen 5. Platz einnehmen. Im Moment steht die 1. Mannschaft in der Gauoberliga auf Platz 5. Beide weiteren Mannschaften nehmen derzeit je einen 2. Platz in ihren Ligen ein.

Ehrungen mit Urkunden für langjährige Mitgliedschaften wurden am Abend ausgesprochen. So sind Gerhard und Christian Meier 25 Jahre beim Verein. Isidor Witmann senior, Erwin Herzner und Xaver Brickl halten seit über 40 Jahren dem Verein die Treue.

*Von Wendelin Funk*



Die Geehrten (v.l.n.r.): 1. Schützenmeister Willibald Crusius jun., Erwin Herzner, Xaver Brickl, Isidor Wittmann sen., Gerhard Meier, Christian Meier